

CONFERENCIA TELEGRÁFICA

INFORMACIÓN POSTAL

Madrid.

Término de una vista.

Ha terminado la vista de la causa que por estafa y defraudación se seguía contra el Abogado del Estado Sr. Zabala y otros.

El jurado ha dictado veredicto de inculpabilidad para los procesados.

El Consejo de Ministros.

Se ha celebrado Consejo de Ministros bajo la presidencia de S. M. el Rey.

El Consejo duró media hora escasa, y á la salida de él dijo el jefe del Gobierno á los periodistas que se habían ocupado de los asuntos de actualidad que más importancia tenían.

La cuestión financiera—dijo el Sr. Canalejas—ha sido la más extensamente tratada y para seguirnos ocupando de ella, nos reuniremos en el Ministerio de la Gobernación, pues es indispensable haya unanimidad de criterio dentro del seno del Gobierno para la formación de los presupuestos generales del estado.

Los alumnos de la escuela de Ingenieros industriales.

Los alumnos de Ingenieros industriales se reunieron ayer en el palacio de Bellas Artes, acordando proseguir en su actitud de protesta y no volver á clase, llegando, si preciso fuera, hasta renunciar á la carrera caso de no ser atendidas sus justas pretensiones.

Recibieron gran número de telegramas de adhesión de sus compañeros.

En la reunión reinó orden y entusiasmo.

Las negociaciones con Francia.

Se espera hoy la contestación que el Gobierno Francés ha dado á nuestra última nota.

Apenas reciba Mr. Geoffroy la nota de su Gobierno, hará entrega de ella á nuestro Ministro de Estado.

El Alcalde de Madrid condecorado.

El Sr. Ruiz Giménez ha sido condecorado con la gran cruz del Mérito militar con distintivo blanco.

Se debe esta distinción á la labor llevada á cabo por el actual Alcalde de Madrid, al intervenir en la confección de la ley del servicio militar obligatorio, como miembro de la Comisión dictaminadora de dicho proyecto.

El Canal de la izquierda del Ebro.—Promesa regia.

Han visitado ayer á S. M. el Rey, los marqueses de Mariano y Villanueva y Geltru, acompañados del gerente del Canal de la izquierda del Ebro D. Francisco Romana.

S. M. prometió asistir á la

inauguración de las obras del Canal antedicho y que darán principio brevemente en Tortosa.

Los comisionados se muestran agradecidísimos del afecto de nuestro Monarca y de su interés por la realización de obras de conveniencia nacional, como la referida.

Llegada del Orfeo Catalá.

Hoy á las 12 y 45 tarde, llegará á Madrid, procedente de Barcelona, el Orfeón Catalá.

Se asegura que irá á esperarle á la estación el Sr. Ministro de Instrucción pública y Bellas Artes. Asimismo asistirán al recibimiento, la banda municipal de Madrid, La Capilla Isidoriana, diferentes centros musicales y representaciones diversas de la prensa.

Colecta para los heridos de Africa.—La estudiantina "Pro patria."

La Excm. Sra. Marquesa de Squilache ha hecho entrega en la intendencia de Palacio de la suma de 305'75 pesetas, con destino á los soldados heridos en la campaña de Melilla.

Débase esta recaudación á lo postulado por la estudiantina "Pro patria", organizada en Almadén.

Se hacen muchos elogios del desinterés de esta Tuna, cuyos ingresos íntegros han sido destinados al socorro de nuestros compatriotas que pelean del otro lado del estrecho.

PROVINCIAS

Sevilla.

La primera corrida de la feria.

Con un lleno rebosante se ha celebrado la primera corrida de feria.

Los toros pertenecían á la vacada de Anastasio Martín y fueron bueno.

Minuto y Gallito estuvieron bien, escuchando palmas, Bienvenida tuvo el santo de espalda.

El diestro Bombita, que presenciaba la corrida como espectador, fué ovacionadísimo por el público.

Valencia.

Asesinato y suicidio.

En Puebla de San Miguel (Valencia) ha ocurrido un sangriento suceso que ha llenado de consternación al vecindario.

El Secretario del Ayuntamiento del pueblo referido, ha matado á puñaladas á un hijo suyo de seis años y ha herido gravemente á su mujer.

Después de consumir tan atroces delitos se ha suicidado.

Según una carta que se le ha encontrado al suicida en uno de los bolsillos, había robado la caja municipal y manifiesta al juzgado que no quería que su familia sobreviniera á la deshonra que se les venía encima como consecuencia del desfalco.

Barcelona.

El tenor Viñas á Madrid.

Ha salido para Madrid desde esta población el ilustre tenor Viñas.

Lleva el objeto de exponer á su majestad el Rey el programa de las fiestas que se organizan para la glorificación de "Parsifal".

Marruecos.

Las sublevaciones en Fez.—El palacio del Sultán es asaltado.—Europeos asesinados por las turbas.—La Sucursal del Banco de España es asaltada y tres empleados son asesinados.

Comunican desde Tánger los tristes sucesos que se están desarrollando en Fez.

Los musulmanes se amotinaron, recorriendo los cuarteles y logrando que las tropas hicieran causa común con ellos, se dirigieron al palacio del Sultán pretendiendo tomarlo por asalto, siendo rechazados por las fuerzas que lo protegían.

Los amotinados se entregaron á todo género de desmanes y mataron á gran número de europeos; asaltaron las oficinas de la sucursal que el Banco de España tiene establecida en Fez y degollaron á tres empleados.

En el consulado español se refugiaron gran número de españoles que pudieron huir de la matanza.

Corren rumores de que los musulmanes han asesinado al Mokri, sin que esta noticia haya tenido confirmación hasta la hora de telegrafiar.

La sublevación parece ser que obedece á un complot.

MADRID

De estos días

El Padre Sol.

Hoy el Padre Sol desde el cielo, como estos días el Sr. Gasset desde "El Imparcial", ha defraudado las esperanzas del vulgo.

Desde hace tiempo aguardábase con impaciencia el espectáculo curioso de ver ennegrecerse poco á poco la "faz," risueña y dorada del astro-rey, y nos preparábase á asistir á esta fiesta de luto tras del económico aparato fácilmente construído por nosotros mismos con unos cristales ahumados.

Si mal no recordamos, desde el año 1900 nos era desconocido el eclipse total de sol, así al primer anuncio, hubimos de sentirnos regocijados con el natural regocijo de todo lo nuevo. Y es que la vida tiene tan pocos atractivos, que cualquier insignificancia en ella basta á hacernos pensar en unos momentos agradables, aunque después la ilusión huya rápida de nosotros dejando en nuestro desencantado

espíritu la tristeza de todo lo que pasa.

Esta mañana desde muy temprano nos echamos á la calle, olvidando quehaceres y preocupaciones por urgentes y hondas que fuesen aquéllas y éstas, fija la mirada en lo alto, como si quisiéramos implorar de lo divino que nos librarse cuanto antes de la política canalejista, de esta democracia que ya va durando más de la cuenta... Madrid presentaba un aspecto pintoresco, y hacían gala sus gentes de una alegría que están muy lejos de sentir, no faltando en los corrillos callejeros el eterno borracho, ese hombre cuba que espera siempre todos los acontecimientos "metido en vino",...

Y llegó el momento ansiado, la hora del eclipse que durante tantos días se hizo esperar y... el Padre Sol, con una ironía que fué casi un insulto á quienes en él teníamos puestos nuestros ojos ávidos de ver una cosa nueva por muy olvidada, fué á ocultarse entre unas nubes que se apresuraron á acogerle en "su plomizo seno",...

Desde lo alto el Sol, como desde las columnas de "El Imparcial", el ex-ministro hidráulico, ha defraudado hoy las esperanzas del vulgo.

F. GONZÁLEZ FIGABERT.

DISPOSICIÓN IMPORTANTE

Por Real orden de 8 de los corrientes, se ha dispuesto que los alumnos oficiales y no oficiales de Universidades, Institutos, Escuelas Normales y especiales dependientes del ministerio de Instrucción pública que, teniendo matrícula pendiente, no pudieron presentarse á examen en los de Septiembre ni en los extraordinarios de Diciembre, ni pueden verificarlo en los ordinarios del presente curso por haber tenido que incorporarse al ejército de operaciones en Africa, conserven por plazo ilimitado el derecho á examen de la asignatura ó asignaturas inscritas, entendiéndose que este derecho caducará si no lo ejercitan en el curso siguiente á la fecha en que por término de la campaña ó por cambio de situación de los interesados cesen los motivos en que esta disposición se funda.

Mercado de aceite.

Sevilla, 17.

Continúa la plaza sin recibir aceite en cantidad que pueda ser digna de anotarse. Hoy sólo hemos visto tres entradores que en conjunto traerían unas 1.500 arrobas, las que fueron colocadas en almacén sin gran esfuerzo.

El precio que estimamos que hoy puede regular las operaciones que se realicen, es el siguiente:

Acete corriente, cosecha de 911 á 912 de 9 pesetas 62 céntimos á 9 pesetas 68 céntimos los once y medio kilos.

El embarque regular.

MATADERO DE MADRID

Madrid, 18-12.

Pesetas

Corderos extremeños, kilo	de 1'40 á	1'45
Ovejas, kilo á	0'00

Carneros, kilos á	0'00
Vacas buenas, los	11'500,	
de 20 á	20'50
Toros y novillos de pienso de 19'50 á	20
Bueyes, idem á	18'75
Cerdos, kilo á	0,00

La cosecha del aceite en España

Albacete.—La cosecha de aceite puede calificarse entre regular y buena.

Almería.—En el año actual han mostrado los olivares una producción abundante y sana, obteniendo buena calidad en los aceites.

Ávila.—Todas las noticias que se reciben en la capital confirman la bondad de la cosecha de aceite en cantidad y calidad.

Badajoz.—En las diferentes zonas olivereras de la provincia puede calificarse de buena la producción del aceite.

Baleares.—La cosecha del año actual es una de las más abundantes y de mejor calidad que se han registrado desde hace mucho tiempo obteniéndose un aceite de clase superior.

Barcelona.—La producción de aceite resulta mejor de lo que le esperaba.

Cádiz.—La cosecha de aceituna se reputó abundante y el aceite obtenido de buena calidad atendida bondad del fruto.

Castellón.—Aunque los olivares están libres de enfermedades, cosecha sólo puede calificarse regular.

Ciudad Real.—Continúan las raciones de la elaboración de aceite, que resulta de buena calidad.

Córdoba.—Las faenas de recolección de aceituna se ha demorado por encontrarse el fruto atrasado en su madurez y por la abundancia de las lluvias. La cosecha en general se considera buena.

Cuenca.—Se obtuvo buen rendimiento en la producción olivarera.

Gerona.—La cosecha de aceite no ha sido muy buena por la serie de accidentes y calamidades que han sufrido los olivareros, tanto con las plagas como con los accidentes meteorológicos.

Granada.—La cosecha de aceite es muy variable en los diversos pagos olivareros, si bien en conjunto se considera buena.

Jaén.—La cosecha de aceituna ha sido abundantísima en la generalidad de los pueblos de la provincia.

Logroño.—La producción olivarera es muy irregular, siendo abundante en algunas zonas y bastante escasa en otras.

Madrid.—La cosecha se ha presentado abundante y de buena calidad.

Málaga.—Según los datos adquiridos hasta el presente la cosecha se reputa buena y de buena calidad los aceites elaborados.

Sevilla.—La cosecha del olivar fué abundantísima y el aceite muy superior, hallándose muy animados los mercados de la capital, Morón, Ecija y otros.

Tarragona.—La producción olivarera se presentó sumamente abundante, superando á los pronósticos que se formularon.

Teruel.—Ha comenzado la recolección en las zonas más bajas y cálidas de la provincia y como el fruto está sano y bien desarrollado, se espera obtener, además de una grande y extraordinaria cosecha, clases superiores de aceite.

Toledo.—Toca á su término la recolección de aceituna con resultados contradictorios en las distintas zonas de producción, tanto en rendimiento de aceituna como en cantidad de aceite, si bien no será la cosecha que prometió la floración y más tarde la muestra.